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１ 開催状況 

地 区 日   時 会 場 参加者 出席議員 出席事務局 

清水地区 

令和４年５月 24日

（火） 

19：00～20：26 

文化センター 

１階大集会室 
２３人 

担当８人 

傍聴５人 
３人 

御影地区 

令和４年５月 27日

（金） 

19：00～20：30 

御影公民館 

１階大集会室 
１５人 

担当９人 

傍聴４人 
３人 

計 ３８人   

 

 

２ 会場で出された質疑、意見・提言等、アンケートの状況 

地 区 

議会報告に対する質疑、テーマ等の意見交換件数 
アンケート回収 

＜意見・要望件数＞ 
 内     訳 

 質 疑 テーマ その他 

清水地区 １６件  ４件  ９件  ３件 １６枚＜ ７件＞ 

御影地区 ２５件 １０件 １０件  ５件 １１枚＜ ９件＞ 

計 ４１件 １４件 １９件  ８件 ２７枚＜１６件＞ 

※ 内訳のうち、質疑は議会活動報告に対する質疑件数、テーマは「議員に求めること」「議員のなり手

不足の解消について」の意見交換件数、その他はそれ以外の町政全般に対する意見交換件数を示し

ている。 

 

 

３ 質疑、意見・提言等の意見・要望の処理方法 

会場で回答済 

みとした項目 

委員会で調査、検討した項目 

議会運営 総務産業 厚生文教 

２５項目 

【４のとおり】 

９項目 

【５(1)のとおり】 

４項目 

【５(2)のとおり】 

３項目 

【５(3)のとおり】 

 

 

４ 会場で回答済みとした項目 

№ 質疑、意見・提言等 回    答 

１  令和３年度の本会議の一般質問、議案質疑の

最大・最小回数があるか。 

 今後出せるのなら出してほしい。 

 一般質問は回答や質問に対して、政策に反映

された割合はどれくらいか。 

 統計はまとめていない。 

 質問から執行につなげることは、すぐ実行で

きるものと時間が掛かるものが有る。議員の取

り組みでこれという統計はできない。 
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№ 質疑、意見・提言等 回    答 

２  質問からの追跡、事後処理に委員会等で積極

的に行われているか。 

 同じ話題を何回も取り上げ終結するか所管

事務調査をすることは可能。実施してはいな

い。 

３  議員個々の活動日数は年間どれくらいか。  自身の活動では議会運営、総務産業、特別委

員会その他で公務 80日くらい。事務打ち合わ

せやその他の活動で 30～40日。 

４  ３月 14 日請願第 22 号選択的夫婦別姓制度

の議論の活性化を求める意見書の請願につい

て、10名の議員が反対している。別姓そのもの

に反対なのか、提案者に反対する意味なのか。 

 厚生文教常任委員会の内容は別姓に反対で

はない。国も審査が止まる状況。清水町として

判断することは時期尚早と考えた。 

５  議員としてどうあるべきかの自身の指針は

あるか。 

・私利私欲でなく、町民の立場で如何に考える

か。 

・町民の声をどう執行側に伝えるか。どうやっ

たら動くのか。 

・町にとって10年後20年後何が大切か見て判

断するようにしている。 

６  敬意を表される存在で居てほしい。見識が高

い、町民の目線で物事を考える。それを町に伝

え、具体化したものが町民に返ってくることを

期待する。 

 様々な議論があって然り。みんなで話し合っ

て方向付けるのが大事。議員として個人のエゴ

でなく、住民の方と話し合い、執行側、職員と

話し合う事が大事。 

７  個々の議員が意見は違っても前に行くこと

を示せば、町民が信頼した議会になる。そのよ

うに頑張ってほしい。 

・議会はいろんなそれぞれの意見が出されて

意義がある。自分の考えをしっかり持ち町民

の目線で考えを整理している。 

・周りの議員を説得して、更に執行側の理解も

必要。町民の思いを執行に伝え現実にさせる

よう取り組んでいる。 

・いろんな意見があるし、町長・職員からの説

明も受けるし、町民からの声、それだけでな

く未来を見据えて考えなければならないこ

とがある。ポンと出して、はい良いではなく、

どうしてそうなったのか、みんなに納得して

ほしい。 

８  来年町議選挙。なり手不足の根本的な原因は

何処にあるのか聞きたい。 

 平均年齢 70歳ほど。近隣で若い議員もいる。

女性議員の割合も低い。環境も含め兼業などで

サラリーマンが出られる理解も必要。 
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№ 質疑、意見・提言等 回    答 

９  帯広でごみ問題について、現状を直すのと新

しく作る方法と二つの意見があり、議会として

はどう進めることを考えるか。町の負担も大き

い。 

・ごみ処理場の問題は、議長が事務組合の理事

になっている。町長も。そこで意見を組合に

伝えて方針を決定していく。周辺は帯広市に

負担を掛けるわけだから強く意見は言いに

くいのが現状だと思う。 

10  国会議員、道会議員がいて市町村議がいる。

町議が同じ疑問を持っても仕方ない。町民の切

実な思いをどれだけ把握しているか。町民の中

でひとり親世帯、生活困窮世帯もたくさんいる

はず。正確に把握し、手を差し伸べるのは町議

の活動いかんにある。身近でやるべきことを一

つ一つ解決してみんなが住んで良かったとい

う町になればと思う。 

 小さな町の議員としてやるべきことは町民

の幸せを作ることが第一。議員各位信念持って

対応したい。 

11  22 号選択的夫婦別姓制度の議論について、

帯広、先進的と感じた。清水町は反対が多いの

かと思う。反対の真意が文字では読み取れない

のでお聞きしたい。 

 委員会で別姓問題に反対している訳ではな

く、国でも議論が進んでいない中で、町村で答

えを出すところではない。時期尚早という意味

で反対している。別性問題に反対ではない。 

12  決議案第 1 号ロシアによるウクライナへの

侵攻を非難し、平和的解決を強く求める決議に

ついて反対されている真意、思いを聞きたい。 

 議員は決議案自体に反対したものではない。

表現の仕方の中で、戦争は一方だけでなく両方

の責任があるのではないかということで反対

された。 

13  令和４年度議員費用弁償、議員旅費額が大分

増えている。令和３年度の内容にお金が掛かる

ような研修とかは無いように見えた。道外研修

に行くとか目的があるのであれば来年に町議

の選挙があり、本来であれば選挙の後の１年

目、２年目ぐらいにいろんなところに研修に行

って、それを町政に役立ててほしいという気持

ちがある。 

 昨年まで議員活動、議長会のいろんな行事な

どができない状態だった。今年は道議長会の研

修会が７月に開催され、全議員が参加する。ま

た、厚生文教委員会所管事務調査で、和歌山、

名古屋、東京に調査を行う。大きくはそれにな

る。 

14  ウクライナの関係で、表現では侵攻を非難し

ということで、ある程度配慮した言葉、これで

も反対するという理由に違和感がある。明らか

に侵攻に対して世界的な見方があるので、議会

でもう少し深く議論してまとめていただきた

い。 

 道議長会から提案され、各町村議会も対応し

ている中で、それに準じた文言となった。議論

はしたが足りない部分かもしれない。 

15  昨年の 9 月議会で一般会計補正予算を否決

して、同じ内容の提案で賛成した理由は。 

 質疑をし直した結果納得できる答えが出て

きたことから、最初に否決した中から可決に回

ったと思われる。 
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№ 質疑、意見・提言等 回    答 

16  教育長任命について可否同数で裁決否決、承

認しなかった理由が町民には分からない。議会

だよりで明らかにしてほしいとの声に対応が

無い。前教育長の任期はいつまでだったのか。

その後の臨時会開催日の関係は。 

 任期は 10月 3日だと思う。 

17  補正予算は否決の後再提案され可決された。

何故教育長人事についてももう一度提案され

なかったのか。前段で補正は通すけど人事は駄

目だというようなやり取りがあったのか。 

 提案権は町長。何故提案しないのかという事

を議員は判断できない。 

18  前教育長は気に入らないから否決したと理

解して良いと思う。定例会の後の臨時会の中で

人事が再提案されなかったのは、町長が勝手に

やったこと。一切議会との前段の協議などは無

かったということ、不満は町長にという立場で

議会はいるのか。 

 決して議会の方からどうこうするものでは

ない。議会から要望するとか、こういう提案を

してほしいという事はできない。執行側から提

案されたことに対して審議する。 

19  質問に対して司会が個々議員の問題として

論議しないようにするのは少しおかしい。 

 教育長については無記名投票で行った中で

議員個々の判断の結果。個々の判断を改めて掘

り起こすのはいかがか。個人的に意見を聞くの

は分かるけれども、こういった場の中で出来な

い。 

20  教育委員会の評価委員を務めて見ていると、

教育活動は前任も今の教育長も一生懸命やっ

ていると感じる。前回の 6対 6で否決の結果は

重い。議長は前任と後任でどう変化したか評価

しているのか。 

 人事案件比較はできない。提案に対して賛否

を投票し同数になった。半分の同意がない中で

同意できないという重い決断。後に提案された

山下氏の提案説明を聞いて改めて判断した。 

21  議員に求めること、賛否の表明を明らかにし

てほしい。反対するならなぜ反対か明確にして

ほしい。 

 質疑では自身の見解は言えないが、討論で賛

否の立場で意見する時間を設けている。 
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№ 質疑、意見・提言等 回    答 

22  昨年も議員のなり手不足解消がテーマ。清水

町で議員のなり手不足になっているのか、どう

いった認識か。選挙になり落選する者も居る。 

・議員構成を見て一番下の自分でも 50半ば。

20～50 代が非常に少ない。将来を考えると

ある程度若い人達の意見は町の未来を作る

人の意見。そういうところが他の町村も居な

い。若い人達が政治に参加出来る機会が必

要。女性の構成も少ない。来年も選挙があり

みんなで考えなければならない。 

・議会ではモニターをお願いし、議会に提言を

頂きながら将来議員になって欲しいという

思いもある。思うように制度を活かしていな

い部分もあるけれども、今後しっかり対応し

ていきたい。 

23 議会に求めることとして、いろんなイベント

に議会も出ていただき、一緒に町を盛り上げて

いただきたい。 

 意見としていただく。 

24  国の男女共同参画推進法で選挙に向けて人

材育成と女性議員の指針を作るべきとの話が

ある。議員でどう議論されているか。 

現状では議論されていない。清水町は女性議

員２名いるが 1人もいない議会もある。 

25  議会だより 169 号委員会レポートの農業問

題についてまとめられた。最後の町のプライ

ド・ほこりを示してほしいというまとめだが、

議会は丸投げではなくどう関わるのか、１回だ

けでなく継続して取り組むべき課題ではない

か。 

 委員会調査報告町にやれという事ではなく、

町が取り組むときにこちらが審査しなければ

ならない、一緒にやらなければならないという

報告のつもり。工場、農業を守る取り組みを継

続してやれるように。 

 

 

５ 委員会で調査、検討が必要とした項目 

（１）所管の議会運営委員会で調査、検討した内容 

№ 質疑、意見・提言等 調査、検討結果 

１  議員との懇談会はできないのか。町民のい

ろんな声を議員に相談して実現できるよう

に。 

各議員が個々の活動の中で今後も努力して

いく。 

２  まちづくり推進協議会と町内会連絡協議会

でいろんな意見が出て、直接町に持っていっ

て良いのか、議員と話した方が良いのか。 

町政についての意見は担当する課と協議し

ていただきたい。議会としても課題の解決に協

力していく。 
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№ 質疑、意見・提言等 回    答 

３  議会として企業訪問をしたことはあるか。

やってないのであれば、議員が行って直接見

て、事業規模拡大に土地が必要なのかとかき

ちんとやらないと、今企業が撤退するという

事も考えられるので、議員の取り組みも必要

ではないか。 

町としてしっかり対応した方が良い。町民皆

で情報共有しまちづくりに寄与できるように

したい。 

４  議会を夜にすると昼間働いている人などは

議員になりやすい。働く人も職場が町のため

なら 4 時に帰っても良いとか、町自体が雰囲

気を作って、女性も家庭から職場から出やす

い時間に設定しては。 

やり方によっては夜間議会や通年議会など

の方法が有る。今後いろんな議論がされること

もあると考えている。 

５  子育てが充実し出産祝い金も充実。中のハ

ーモニー商品券は使えるところが限られて、

かつ期限もあって、産んで直ぐの半年間でた

くさんのお祝い金を商品券として受け取って

も、使うところは御影だと特にピンポイント

になってしまう。 議員のなり手不足につい

ては、30代、40代、女性がいることによって

こういった意見も直ぐ提案できる。お母さん

たちも興味が無い訳ではなく、意見は集まり

の中で出てくる。モニター議員のような、いろ

んな分野の若手との意見交換をまず始めてか

ら、モニター議員など段階を踏んで、時期が来

たら議員として声をかけてはどうか。 

意見として承りたい。 

６  昨年の意見交換会のアンケート調査報告で

26％の回答があり女性が関心を持っている。

いろんな角度から意見が出て、政策につなげ

られるような方法を検討していただきたい。 

 意見として承りたい。 

７  高校生模擬議会の取り組み素晴らしい。広

報広聴委員会やモニター制度など新しい取り

組みがされている。模擬議会での提案を議会

で取り上げて提案しても良いのでは。モニタ

ーの声ももっと議会で取り上げてほしい。議

会活性化でまとめた事業をさらに広げていっ

てほしい。 

 意見として承りたい。 
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№ 質疑、意見・提言等 回    答 

８  20 代の議会参加の意識の話題に自分の 20

代を思い出すと、その頃は町や議会などを考

えている余裕がない。若い人に意見が無い訳

ではない。意見を吸い上げる場があるといい。

臨機応変に時間や日にちを設定して、意見を

発する場が用意されれば少しずつ興味もわ

き、だんだん意識も変わっていくと思う。 

 議会としてもそういう意識の基に行動して

いるつもりだが、少しずつでもそういう場を設

けるよう取り組みたい。 

９  今年清水町 120 年、渋沢栄一に関しては新

一万円札の肖像が 2024 年に採用されるまで

の間は、清水町にとって大きなチャンス。町執

行側と議会と教育委員会、町民も入って、全町

一体となった取り組みができるような活動、

実行委員会などができないものか。議会の方

からも検討いただきたい。 

 議会として、町と出来ることをやって行きた

い。 

 

（２）所管する総務産業常任委員会で調査、検討した内容 

№ 質疑、意見・提言等 調査、検討結果 

１  コミュニティバス、新得の運休は日曜、祝

日、年末年始。芽室は１月１日が運休。鹿追は

土日、祝祭日、年末年始。清水は月、水、金の

３日しか運行しない。スーパーは１件しかな

く、タクシーで買い物しなければならないと

いう声も聞く。町に検討してもらうよう取り

組みを。 

ご意見について、利用者の意見を基に月曜日

から土曜日まで運行している買い物銀行バス

の充実と、町全体の公共交通の充実を図る旨、

町担当課の回答を得た。 

２  町内会に令和元年に自主防災組織を町から

の要請で作り組織表を提出したが、その後何

年経っても、町からの連絡網や災害が起こっ

た時の班の集合などの話し合いは無い。 

ご意見について、今年度は町民を対象に防災

についての講話を行うよう準備している旨、町

担当課の回答を得た。 

３  こちらに移住した際、お世話になり親しく

なった地域おこし協力隊が３年経ったらいな

い。非常に大切な人材を使い捨てているよう。

地域おこし協力隊の人が着任した広報の中

で、何か自分にできることをやっていきたい

と書いてあった。地域おこし協力隊には何か

知識や技術があって、それで採用したものと

思っていた。技術者や知識人を呼んで、具体的

に活動できる人でないと、使い捨ての人材に

なってしまっているのでは。 

事業の目的ややりがいを持って取り組んで

もらえるような進め方をし、職員間の交流や町

民との交流など、定住に繋がる環境づくりを求

めていく。 
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№ 質疑、意見・提言等 回    答 

４  清水高校生がおいしいスイーツを作ってい

るのは清水の財産。プロで引退したような人

が来れば、町民と高校生でスイーツが開発で

きるような刺激をもっと与えたらいい。何か

に絞ってやった方が良い。 

貴重なご意見として承りたい。 

 

（３）所管する厚生文教常任委員会で調査、検討した内容 

№ 質疑、意見・提言等 調査、検討結果 

１  清水の 47町内会のひとつが運営が難しく、

町内会費も集められずコロナ禍の中で会議な

どもできない。役場職員を呼んで、町内会の残

高で各団体に負担金を払って、お金が無くな

ったら解散という事になる。世帯数も減って

いる中で組織をどうしたら良いか。 

町内会の組織維持のために行政支援の方法

を検討するよう申し入れる。 

２  昔は納税組合から交付金があり運営出来て

いた。今は、毎月の町内会費も払わない、払え

ない人も出てきた。困窮者が増えていること

を考えてほしい。広報はコンビニに行けばあ

るからと、町内回覧が無くても良いという人

も出てきている。どうしたら良いのか考えて

ほしい。 

町内会負担金を精査し、町民が平等に負担す

ることが出来る方法を検討するよう申し入れ

る。 

３  移住と食と農の関係でデータがある。帯広

の小中学校の児童を通じてお母さん方に実施

したアンケートでは、オーガニック給食の取

り組みにより移住を望む声は十勝で 76.4％、

全国で 76.0％と非常に高い数字があった。清

水町としては面積で言うと十分に土台ができ

ていて、後は生産者と行政が協力できれば供

給できる。環境配慮の点からもこの時代に選

ばれ、お母さんや子供たちが求めている。 

 貴重な意見として、教育委員会に伝える。 
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６ アンケート集計結果 

１．あなたの性別を教えてください。 

  性 別 男性：２０人、女性：５人、無回答：２人 

 

２．あなたの年齢を教えてください。 

年 齢 ２０歳代：０人、３０歳代：４人、４０歳代：１人、５０歳代：４人、 

６０歳代：５人、７０歳代：１１人、８０歳以上：１人、無回答：１人 

 

３．「議会報告会と町民との意見交換会」の開催をどのように知りましたか。  

議会だより：１０人、お知らせ版：５人、新聞折込みチラシ：６人、 

ホームページ：１人、その他：１２人、無回答：１人（複数回答） 

 

４．「議会報告」の内容はどうでしたか。 

分かりやすかった：８人、どちらともいえない：１１人、分かりにくかった：０人、 

無回答：８人 

５．テーマを設定しての意見・提言等の聴取（意見交換）はどうでしたか。 

  よかった：９人、他のテーマの方がよかった４人、どちらともえない：７人 

よくなかった：１人、無回答：６人 

 

６．「議会報告会と町民との意見交換会」を評価しますか。 

  評価する：１７人、どちらともいえない：７人、評価しない：０人、無回答：３人 

 

７．「議会だより」を読んだことはありますか。 

  よく読んでいる：１６人、関心のあるものだけ読んでいる：１０人、 

読んでいない：０人、無回答：１人 
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８．清水町議会のホームページをご覧になったことはありますか。 

  よく見ている：１人、時々見ている：１４人、 

インターネットを利用しているが見たことはない：４人、 

インターネットを利用していないので見たことはない７人、無回答１人 

 

９．清水町議会の本会議や委員会を傍聴したことがありますか。 

  よく傍聴している：３人、ときどき傍聴している：６人、 

傍聴したことはない：１５人、無回答３人 

 

10．清水町議会議員に期待することは何ですか。（複数回答） 

  町政の監視機能：１３人、具体的な政策の提言：１４人、町民との対話：１８人、 

議会情報の発信：１１人、その他：０人、無回答２人 

 

 

アンケートに記入いただいたご意見・ご感想の内容 

皆様から頂いたご意見等を全議員で受け止め、個々の議員活動の中で役立てていく

ことを確認しています。 

№ 意 見 ・ 感 想 等 

「清水町議会議員に期待することは何ですか。」のその他へのご意見 

１ 対話の場ってあるの？たぶんあるだろうけど知らない町民の方が多いと思います。※選挙の

時は対話はあるよね、政治家ってみんなそうだけど。 

２ 町及び地域行事に参加して欲しい。歩いて街中を見て欲しい。若者の声を聞く様に。 

「議会報告会と町民との意見交換会」の気づいた点、「議員に求めること」「議員のなり手不足の解消

について」の意見、清水町議会に対する意見・要望など 

３ これだけ多くの議事を審議しないと町政がなりたたないのは理解するけどなんか“見えない”

んだよな。自分が子供のころは“この道路は誰々が作ったんだよ、これは誰が作ったんだよ”と

よく言われてたけど、今は、いいのか、悪いのか、だけど顔が見えないんだよな～誰でもいいん

じゃないの。 

各種総会等、大きな会議になった時に衆院選や参院選と重なった時はもう大変、挨拶だけで

数時間、議事になかなか入れない、ビックリ！普段顔が見えないのに、数時間で“見飽きた”に

変わる、絶対に票は入れないね（笑） 

４ 大型スーパーＡ、なくなったな～大型スーパーＢもなくなったしな～商店街なくなったな～、

あ、なくなってなかった、大型スーパーＣ“一強”予想はしてたけど。酪農家大きくなったな、

数は少なくなったけど、でもエサ代等で苦労して 20年後→いなくなったね。どうするの この

空地、耕作放棄地 とならないように（農業法人Ｄどうなることやら）他にも類似することがあ

るので、10年、20年後よろしくお願いします。あと、ニオイが・・・住めない、移住したい（笑） 

町内会合併しても参加は減少しますよ、少数地域の方が“参加率”は多くなります、ではどう

するか→残念ですがわかりません。町議がんばれ～以上つかれた 
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№ 意 見 ・ 感 想 等 

５ 若手の登用を期待する。 

６ 町職員への給与の不払い（未確認分）について、今の状況は？当該職員と町長等の関係に危惧

しています。 

７ 議員がどの様なつもりでいるかの答弁に、「自分のエゴではなく」と言っていたのがものすご

く白々しくてあきれました。 

ドッグランの事でぐちぐち同じ質問をくり返し、同じ返答しか出せないものを、議員の気が

済むまで延々とぐちっていましたよね。Ｅ議員が注意してくれたら、「日本語の意味がわからな

いのか！」と威嚇する様に叫び、エゴのかたまりみたいなＦ議員は、YouTubeで世界中に配信さ

れている状況で清水町としてもはずかしいものだと思いました。また、あの場で他町Ｇを引き

合いに出したのも、他町Ｇの人達に失礼で申し訳ないと思いました。また、「町民目線で」とい

うのも、多くの町民が頼っていた前教育長を町民から不当な理由で奪ったばかりなので全く信

憑性がありません。町民の方から、議員は実際には町民の事を十分に把握していない、という意

見があり、もっともだと思いました。あと、他の町民の方達のお話から、清水町の実態の現状の

事を具体的に聞けて嬉しかったです。 

８ 初めての参加ですが、貴重な経験ができました。また参加したいです。 

９ 清水町子育て支援充実、ハーモニー券は清水町にとっては◎、出産祝い金としての使途とし

ては、地域活性化の券の方がドラッグストア等で使えるため、利用しやすく嬉しいです。 

10 若手（20、30、40代）議員として選挙に出る前に、各分野（子育て世代、農業世代など）で、

議員や役場との意見交流等具体的な町づくりをしていく一員として、一緒に活動することで、

初期段階では議員（選挙）に出ることを考えていなかった人も、時期等をみて挑戦したいと思っ

た時に町全体や議会で歓迎する雰囲気を作っていけたら、町の活性化につながるのでは。（会派

など関係なく、様々な分野からより良い町づくりを町民一人一人が考えていけたら楽しい→関

心が上がる） 

11 その他 清水町の農畜産業と人々の暮らしが共に栄え、持続的であるために、環境や生態系

に配慮し、豊かな土地、人々の幸福につながる一次産業のあり方について町全体として考えて

いきたい。（学校給食地産自給率を十勝一、オーガニック給食の実施） 

12 ※Ｈさんも言っていましたが賛成・反対の具体的な理由を明確に、（特に反対する理由を文章

化などして議会だより等に補足してほしい）私も教育委員長任命同意の件は一町民として率直

に疑問です。 

13 令和３年度意見交換会報告について、質問と回答が噛み合ってない部分が多く見られる。更

に回答としてその意味が理解できない箇所も気になった。限られた時間の中で様々な意見交換

となったと思う。一定の評価は出来るのではないか！ 

14 Ｈさんの質問についての返答について（昨年９月の議長裁決２件）か質問した御本人が納得

していなかったと思うが、もっとていねいな答弁があったら良いと思った。大事な点だけに、あ

やふやな印象の答弁だった。折角たくさん集まった町民が次回から参加しなくなるのではない

か。 

議員のなり手不足の解消は、本日のテーマ的には難しかったと思います。 
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№ 意 見 ・ 感 想 等 

15 もう少し若返って欲しい 

 せっかく高校生の模擬議会があったのです、意見感想を取り入れては。 

16 清水町の共同墓地を作って下さい。 

 

 


